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HORAIRE DE TRANSPORT / BUS SCHEDULE 

Départ le mardi 20 février 2018 / Departure Tuesday the 20th of February 

Endroit / Place Adresse / Address Heure / Time 

Saskatoon 
École Canadienne-française – Pavillon Gustave Dubois 

2320, avenue Louise 
10h 

Regina 
École Monseigneur de Laval 

3850, rue Hillsdale 
9h 

 

 

Retour le vendredi 23 février 2018 / Arrival Friday the 23rd of February 

Endroit / Place Adresse / Address Heure / Time 

Saskatoon 
École Canadienne-française – Pavillon Gustave Dubois 

2320, avenue Louise 
16h 

Regina 
École Monseigneur de Laval 

3850, rue Hillsdale 
17h 

 

 

Pour les personnes ne souhaitant pas le service de transport / For those who 
don’t want transportation service 

Pour les personnes désirant se rendre directement sur le site, vous trouverez ci-joint un plan ainsi que les instructions 
détaillées pour se rendre sur place. Nous arriverons le mardi vers midi et repartirons le vendredi à 14h. 

For those who want to bring their children directly on site, you will find the map and directions to go there. We will arrive 
at noon on Tuesday and leave at 2pm on Friday. 
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Que ce soit depuis Regina ou Saskatoon, prendre la direction de Tisdale. Sur l’autoroute 35 qui monte vers Tisdale, 

tournez à droite sur la route 776. Après une quinzaine de kilomètres, tournez à droite sur un chemin ou se trouve le 

panneau indiquant 131-A. Au bout du chemin à gauche se trouvent les chalets. 

Whether you are coming from Regina or Saskatoon, take the direction of Tisdale. On the highway 35 going to Tisdale, 

turn right on road 776. Drive about 15 kilometers and turn right on the road 131-A. You will find the chalets at the end of 

that road, on your left. 

AUTOROUTE 35 EN DIRECTION DE TISDALE 

AUTOROUTE 35 EN DIRECTION DE TISDALE TOURNER A DROITE SUR LA ROUTE 776 

TOURNER A DROITE SUR LA ROUTE 131-A ET ALLER AU BOUT DU CHEMIN 


